

KWRI

Bhabinkamtibmas Desa Cijunti Sambangi Warga Sebagai Bagian dari Program Cooling System Menjelang Pilkada Serentak 2024

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.KWRI.OR.ID

Nov 7, 2024 - 10:30



Purwakarta, 6 November 2024 – Menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cijunti, Kecamatan Campaka, Kabupaten Purwakarta, Aipda Asep Mulyana, S.Hi, terus berupaya menciptakan suasana yang aman dan kondusif di wilayah binaannya. Sebagai bagian dari program cooling system,

Aipda Asep Mulyana rutin melakukan sambang dan dialog langsung dengan warga desa untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan serta mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga ketertiban menjelang pemilihan umum. Dalam kegiatan sambang yang dilakukan pada Rabu (6/11), Aipda Asep mengunjungi beberapa titik di Desa Cijunti, berbicara dengan warga, dan mendengarkan aspirasi serta kekhawatiran mereka terkait pelaksanaan Pilkada. Program cooling system ini bertujuan untuk meredam potensi kerawanan yang mungkin timbul selama masa kampanye dan menjelang hari pemilihan, serta memastikan agar proses demokrasi berjalan dengan aman, damai, dan lancar. "Ada beberapa hal yang perlu kami tegaskan kepada masyarakat, yaitu pentingnya menjaga kedamaian dan menghindari provokasi selama masa Pilkada. Kami ingin agar masyarakat merasa tenang dan tidak terpengaruh oleh hal-hal yang dapat mengganggu situasi kondusif di lingkungan kita," ujar Aipda Asep Mulyana saat berdialog dengan warga setempat. Selain memberikan pesan keamanan, Aipda Asep juga mengimbau warga untuk menjaga persatuan dan kesatuan, meskipun ada perbedaan pilihan politik dalam Pilkada nanti. "Kami mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjaga ketertiban, agar Pilkada ini bisa berlangsung dengan aman dan lancar tanpa ada gesekan antarwarga," tambahnya. Program cooling system yang digulirkan oleh Polres Purwakarta ini bertujuan untuk mendinginkan situasi politik yang terkadang bisa memanas menjelang pemilihan. Kegiatan sambang ini diharapkan dapat memberikan pemahaman kepada masyarakat mengenai pentingnya menjaga kedamaian dan keutuhan wilayah menjelang Pilkada Serentak 2024. Dengan adanya kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat, diharapkan warga merasa lebih dekat dengan aparat kepolisian dan lebih percaya diri untuk turut berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan serta ketertiban di desa masing-masing.